

Savez-vous quelle institution précédait celle du Sacré-coeur ?



L'école ménagère Sainte-Thérèse en 1932. Photo ER /DR.

À la sortie de Vercel, direction Valdahon, on passe devant le groupe scolaire privé du Sacré-coeur. Beaucoup de nouveaux Vercellois ne connaissent pas son histoire car dans les années 1990, le bâtiment initial dit Sainte-Thérèse a été agrandi pour devenir cet établissement scolaire qui accueille aujourd'hui les enfants de la maternelle à la 3e.

Le 18 novembre 1931, l'école ménagère Sainte-Thérèse ouvre ses portes. Recevant d'abord une quinzaine d'élèves, leur nombre ira croissant d'année en année. Elle cessera son activité dans les années 1970.

Un internat est créé et le bâtiment est agrandi à plusieurs reprises.

Âgées de 16 à 20 ans, les jeunes filles appartenant à divers milieux où domine cependant l'élément rural, reçoivent d'instructrices diplômées, l'enseignement théorique et pratique destiné à la formation morale et technique de ces futures maîtresses de maison. À la demande de Mme Belot, une veuve qui avant de mourir seule émis le vœu de donner sa maison et ses biens à la Communauté religieuse qui lui déléguerait une de ses religieuses.

Par ailleurs, en 1932, un centre de soins ouvrit ses portes dans le même bâtiment que l'école ménagère, à Sainte-Thérèse, grâce à sœur Michel, appelée « sœur Cabas » par les gens du village.